

Vereinsmeisterschaft der Stockschützen

Die Hohenfurcher Stockschützen haben einen **neuen Vereinsmeister**. **Hubert Fichtl** erreichte 140 Punkte und ist somit Vereinsmeister 2008. Den zweiten Platz belegte Konrad Heinrich mit 136 Punkten gefolgt von Dieter Kreutterer mit 128 Punkten.

Bei der Jugend setzte sich Alexander Grimm mit 117 Punkten durch und wurde vor Tobias Robl (114) und Tobias Maier (101) Jugendmeister.

Bei herrlichem Wetter trugen die Stockschützen am 3. August ihre Vereinsmeisterschaft aus. Vormittags war Einzelschießen und Frühschoppen angesagt. Anschließend gemeinsames Mittagessen und danach Lattel-Schießen. Nach der verdienten Kaffeepause gegen 16.00 Uhr, wurden die fünf Mannschaften für die Mannschaftsmeisterschaft ausgelost sowie die Jugend- und Damenmannschaft gesetzt.

Die Damenmannschaft mit Margot Fichtl, Rosi Maier, Fini Kreutterer, Andrea Fichtl und Lisl Schmid wurde zwar letzte, verschaffte sich jedoch bei ihrem ersten Auftritt bei den Herren mächtigen Respekt!

Abends gab es noch Grillfleisch, Grillwurst und ein paar halbe Bier.

Nach der Siegerehrung gegen 20.00 Uhr beendete Hubert Fichtl mit unserem Vereinsgruß

„Stock Heil“ den schönsten Tag im Vereinsjahr 2008.

Einzelmeisterschaft

Platz	Name	Ergebnis	Platz	Name	Ergebnis
1	Hubert Fichtl	140 Punkte	13	Herbert Herz	94 Punkt
2	Konrad Heinrich	136 Punkte	14	Helmut Kreutterer	93 Punkte
3	Dieter Kreutterer	128 Punkte	15	Oliver Engelhard	92 Punkte
4	Franz Hagl	124 Punkte	16	Christa Friebel	
5	Manfred Schmid	121 Punkte	17	Xaver Fichtl	
6	Franz Mayrock	121 Punkte	18	Hermann Ferling	
7	Ortwin Biberger	108 Punkte	19	Josef Huber	
8	Ulrich Effner	107 Punkte	20	Willi Lang	
9	Hans Götz	101 Punkte	21	Helmut Grimm	
10	Detlef Bark	101 Punkte	22	Leo Maier	
11	Walter Kirstein	96 Punkte	23	Thomas Dollinger	
12	Dieter Fichtl	95 Punkte	24	Hans Nawrotzki	

Jugend

Platz	Name	Ergebnis
1	Alexander Grimm	117 Punkte
2	Tobias Robl	114 Punkte
3	Tobias Maier	101 Punkte
4	Florian Fichtl	100 Punkte
5	Dominik Biberger	93 Punkte



Die Sieger der Mannschaftsmeisterschaft



Unsere erste Damenmannschaft



die Männer in Aktion



gespannte Zuschauer



die Frauenmannschaft in Aktion